

Lyon, le 3 novembre 2020

---

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

---

**LA MÉTROPOLE DE LYON LANCE L'AMÉNAGEMENT D'UNE VOIE PARTAGÉE BUS/VELO  
SUR LE PONT POINCARÉ DANS LE SENS NORD-SUD**

**La Métropole de Lyon lance à partir du mardi 3 novembre soir la réalisation d'une voie réservée aux cycles et aux bus sur le Pont Poincaré dans le sens Caluire-Villeurbanne. Une première étape dans l'aménagement du secteur Saint-Clair à Caluire-et-Cuire et entre le Pont Poincaré et le boulevard Stalingrad afin de sécuriser cette zone pour l'ensemble des usagers comme s'y était engagée la Métropole fin septembre.**

Au cours de la semaine 45, du mardi 3 au vendredi 6 novembre, les services de la Métropole vont aménager une voie réservée bus-vélo sur le pont Poincaré dans le sens Nord-Sud. Une voie sera neutralisée pour mettre en place ce couloir bus/vélo entre Saint-Clair et Le Transbordeur, permettant ainsi de rejoindre notamment le Parc de la Tête d'or et le campus de la Doua depuis la Croix-Rousse ou Caluire. Les véhicules en provenance de l'autopont et de la bretelle du périphérique devront céder la priorité aux bus et cycles circulant sur ce couloir.

Les travaux de marquage se feront de nuit. La semaine suivante et toujours pendant la nuit, les services procéderont à l'enlèvement des éléments en béton situés sur le trottoir ouest afin de faciliter le libre passage des piétons.

Le secteur Saint-Clair et du boulevard Stalingrad sera traité dans un second temps.